
本报讯 11月 15日袁 副省
长马秋林来我区袁就企业科技创
新等进行调研遥他强调袁当前袁江
苏正处于经济转型升级的关键
时期袁 各地要发挥自身优势袁在
推动科技与产业深度融合中实
现新突破袁扎实推动高质量发展
落到实处遥

在大乘汽车有限公司袁野研
究水平在国内处于什么地位钥 冶
野产业发展主要是哪些方向钥 冶
野有哪些困难需要帮助解决钥 冶袁

马秋林与公司负责人深入交流遥
大乘汽车作为一家以 野年轻化尧
智能化冶为战略核心袁同时拥有
传统能源和新能源造车资质袁并
以 SUV领先战略覆盖全品类的
全新中国汽车品牌袁自成立以来
始终坚守实业袁坚持创新袁聚力
前行遥 未来袁大乘汽车将加大自
主创新和科研投入力度袁实施品
类改革战略袁 聚焦用户客群体
验袁用新思维拓宽民营企业的新
思路袁用新科技开辟民营经济的

新发展遥马秋林鼓励企业瞄准新
能源汽车产业发展趋势袁进一步
加大研发力度袁在充分发挥龙头
企业示范带动作用的同时袁坚持
自主创新和开放合作袁推动产业
链向高端延伸遥

近年来袁我区立足实际袁科学
决策袁 始终牢牢把握加快发展主
旋律袁围绕野现代产业集聚区尧生
态旅游休闲地尧宜居宜业幸福城冶
发展定位尧野接轨常州主城区尧推
动发展新跨越冶总体战略尧在野苏
南板块快速崛起冶奋斗目标袁以两
个加快为奋斗路径袁 推动了有质
量的快速增长尧 可持续的全面发
展袁 主要经济指标增幅连续多年
位居苏南 43个县市区前列遥

马秋林对我区近年来经济
社会发展取得的成绩给予充分
肯定袁希望我区保持良好发展势
头袁坚定走实体为本尧产业强区
的道路袁以产业的升级带动区域
经济的高质量发展袁同时进一步
抓好增量的发展尧 存量的优化袁
把工业发展进一步转到创新驱
动的轨道上来袁加快实现由规模
扩张向提质增效转变遥

常州市副市长梁一波袁我区
领导狄志强尧沈东尧周新生陪同
调研遥 臧风华

副省长马秋林来坛调研时强调———

以产业转型升级推动高质量发展
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本报讯 11月 15日袁 第三
届中国河蟹产业发展高峰论坛
暨 2018野长荡湖杯冶海峡两岸河
蟹大赛在我区举行袁大会现场举
行国家虾蟹产业技术体系河蟹
养殖模式研发基地和长荡湖河
蟹产业工程技术研究中心揭牌
仪式遥上海海洋大学副校长李家
乐尧中国渔业协会河蟹分会会长

李晓东等在开幕式上致辞袁副区
长朱霞参加活动遥

本次论坛主要通过主办方尧
承办方以及相关媒体微信公众
号平台宣传报名袁总共吸引了来
自全国各地的高校尧 科研院所尧
政府尧技术推广机构和企业的教
授尧 专家和负责人 310 余人参
加遥 本次论坛邀请到 15位知名

专家就河蟹野生态养殖与遗传育
种尧营养饲料与品质提升尧品牌
打造与电商流通尧三产融合与产
业升级冶等议题举行论坛主题报
告袁旨在为河蟹产业界尧学术界
和政府管理部门等提供一个交
流平台袁 推动河蟹产业升级尧高
质量发展和乡村振兴遥
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野长荡湖杯冶海峡两岸河蟹大赛在坛举行
国家虾蟹产业技术体系河蟹养殖模式研发基地揭牌

本报讯 11月 15日袁农业农村部农产品质量安全
监管司副司长程金根尧省农业农村厅副厅长朱新华等一
行来坛袁 对我区国家农产品质量安全市创建进行验收袁
区领导沈东尧朱霞参加活动遥

验收组听取了我区国家农产品质量安全市创建工
作汇报遥 近年来袁我区从夯基础尧建体系尧抓规范尧强监
管尧严执法入手袁坚持以创促建袁扎实开展国家农产品质
量安全市创建工作袁 全力守护 56万人民 野舌尖上的安
全冶遥长荡湖大闸蟹尧金坛软米尧建昌红香芋尧金坛雀舌等
农产品的品质都获得了市场的高度认可遥我区历来重视
农产品质量安全管控袁自去年随常州整市创建农产品质
量安全市以来袁对照 82条考核指标袁通过强化标准化生
产尧网格化监管尧常态化整治等措施袁突出重点尧对标找
差袁全面完成了创安工作各项目标任务遥

目前袁我区建立完善了区尧镇渊街道冤尧村三级网格化
监管体系袁 实现了全区农产品质量安全监管全覆盖袁大
力推广应用生态尧健康尧安全的种植养殖技术袁探索集成
了河蟹尧青虾尧茶叶尧葡萄等主导品种的技术操作规程袁
着力培育优质安全农产品品牌袁稳步发展野三品一标冶遥
全区拥有长荡湖河蟹尧食用菌尧茶叶国家级标准化示范
区 3个袁省级以上标准化示范区 9个袁粮油尧水产尧畜禽尧
园艺等农业标准化技术规程 100多个袁认定野三品冶面积
262590亩尧无公害农产品 103个尧绿色食品 44个尧有机
食品 25个尧地理标志产品 5个袁建成了区级农畜水检测
中心尧镇农产品检测室尧企业自检室三级检测机构袁9个
镇渊街道冤设立了农产品质量安全快速检测室袁52家生
产主体配备了自检设备遥

在坛期间袁验收组采取听汇报尧查资料尧座谈质询和
现场核查的方式袁听取了我区政府创建情况汇报袁详细
查阅了各类农产品质量安全工作制度尧 文件和档案记
录袁进行了现场核查袁并向我区反馈了意见建议遥

区长沈东表示袁 我区将认真按照验收组的要求袁强
化组织推进袁持续把农产品质量安全作为金坛高质量发
展的重要内容袁在政策尧经费尧工作安排上给予充分保
障袁全力打造河蟹尧茶叶等一批优质农产品规模化生产
基地袁不断提升农产品质量安全水平袁有效保障老百姓
吃饱尧吃好尧吃安全遥 邵桢
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本报讯 为进一步做好四
季度城市文明程度指数迎测工
作袁11月 14日下午袁 区委常委尧
宣传部部长尧区建设文明城市指
挥部副总指挥陈锁龙带队督查
我区文明城市建设工作遥

督查组先后检查了直溪镇

巨村尧如家快捷酒店尧大统华超
市和东城街道峨眉社区袁对镇村
社区环境卫生整治尧商场宾馆消
防安全管理以及公益广告宣传
等提出了具体要求遥
陈锁龙指出袁各部门尧各单位

要完善提升公益广告宣传袁继续开

展好 野文明城市建设志愿服务日冶
活动遥 要严格对照创建指标要求
和自身薄弱环节袁 加强城市综合
管理袁提升窗口文明服务水平袁推
动文明创建向镇村延伸袁 集中精
力袁抓主抓重遥
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区领导督查文明城市建设工作———

落实责任时限 加快问题整改

本报讯 11 月 15 日袁德
国埃斯杰贝变压器项目与开
发区管委会签约遥 该项目落户
开发区后袁将壮大我区智能电
网制造产业链遥德国 SGB强电
设备制造有限公司总裁斯蒂
芬窑豪斯贝格袁 区领导沈东尧刘
小平出席签约仪式遥

SGB-SMIT集团是全球最
大的变压器制造商之一袁总部
位于德国雷根斯堡袁 拥有 415
年的变压器制造经验袁全球有
2000多名员工尧80多个国家的
用户袁年营业额超过 7亿欧元袁
生产各种类型的变压器袁满足
了输电和配电尧工业尧民用尧海
洋和可再生能源应用的几乎
所有类型的需求遥 该集团 20
多年来一直向风力发电提供
最高质量的树脂浇注变压器袁
目前干式变压器已在德国尧美
国尧马来西亚尧印度尧捷克和中
国的分公司制造生产遥 该企业
将在金坛经济开发区初期投资
1000余万美金袁前期一边租赁
厂房一边建设遥

区长沈东在致辞中表示袁
近年来袁有来自世界各地的近
300 家外商企业落户金坛尧快
速成长袁其中就有包括埃马克尧

皮尔磁尧 大陆等多家德国企业
扎根金坛袁江苏省第二野德企之
乡冶要要要中德渊金坛冤创新产业
园正在加快推进遥 此外袁 金坛
正积极建设与国际惯例接轨尧
诚信高效尧 透明公开的行政服
务体系袁全力优化营商环境袁竭
诚提供全程服务尧全有服务尧全
方位服务遥

沈东表示袁 常州以及金坛
是全国重要的智能电网制造基
地之一袁 具有良好的产业基础
条件和发展环境袁SGB 集团是
全球最大的变压器制造商之
一袁在超过 10个国家设立了生
产基地袁产品更是遍布世界遥此
次项目签约落户金坛袁 不仅壮
大了我区智能电网制造产业
链袁也是集团优化全球布局尧发
展壮大的关键之举袁 该项目建
成后必将在市场中大有作为尧
在行业中产生重要影响遥 开发
区要积极为项目推进提供全程
服务袁 及时帮助解决困难和问
题袁使该项目快建设尧快投产遥

斯蒂芬窑豪斯贝格表示袁金
坛生态优美尧产业基础扎实袁政
务环境良好袁 对项目在金坛的
发展前景充满信心和期待遥

臧风华

德国埃斯杰贝变压器项目落户经济开发区

副省长马秋林在我区领导狄志强等人陪同下在大乘汽车调研 刘沁怡 摄

“潮涌东方·点赞 40年”
庆祝改革开放四十周年系列报道本期推出

《综合大交通，为金坛发展赋予“加速度”》
(详细报道请见三版)


